

Windhagen, 14.12.2020

Sehr geehrte Eltern,

wie Sie sicher gestern aus der Presse erfahren haben, werden nun auch die Schulen wegen der hohen Infektionszahlen von weiteren Einschränkungen betroffen sein. Hier die wesentlichen Maßnahmen:

- ab Mittwoch (16.12.2020) sollen alle Schülerinnen und Schüler soweit möglich zu Hause bleiben. Kinder, die zu Hause nicht betreut werden können, dürfen in dieser Woche von Mittwoch bis Freitag zur Schule kommen und werden dort betreut. Falls Sie von diesem Angebot Gebrauch machen möchten, teilen Sie uns dies bitte zeitnah mit.
- Ab dem 4. Januar 2021 bis einschließlich 15. Januar findet für die Schülerinnen und Schüler Fernunterricht statt.
Wie der Fernunterricht in den einzelnen Stufen aussieht, erfahren Sie durch die Klassenleiterin, bzw. in Stufe 3 und 4 durch die verantwortliche Lehrkraft.
- Vom 04.01.2021 bis zum 15.01.2021 findet in der Schule eine Notbetreuung statt für Kinder, die in dieser Zeit nicht zu Hause betreut werden können. Bitte informieren Sie die Schule per Email oder Telefonat vorher, wenn Ihr Kind an der Notbetreuung teilnehmen soll.

Wir hoffen alle, dass die Infektionszahlen sinken und wir nach diesem Lockdown möglichst bald wieder zum Präsenzunterricht übergehen können.

Vielen Dank für Ihr Engagement in unserer Schule und Ihr Verständnis dafür, dass wir in dieser Zeit der Coronapandemie bei zusätzlich extremem Lehrermangel auf Notlösungen zurückgreifen mussten.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie trotz der widrigen Umstände ein schönes Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr, vor allem Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Reifenhäuser & Kollegium

